



# 'Programa tu futuro' organizará 47 charlas de orientación académica

## Asesorará sobre títulos universitarios y de FP a alumnos y padres de 18 centros

GEMA DIEGO  
SALAMANCA

Significativo resulta en los tiempos que corren que los jóvenes estudiantes de ESO y Bachillerato estén interesados en saber las notas de corte y la configuración de sus carreras favoritas, mientras que sus padres se centran en preguntar qué titulaciones tienen mayores salidas laborales. Esta es una de las particularidades que han detectado los técnicos que imparten las charlas de *Programa tu futuro*, una iniciativa de orientación académica que, coordinada por la Diputación de Salamanca, pretende informar a los alumnos de los institutos de la provincia acerca de los títulos universitarios y de Formación Profesional a su alcance.

El diputado de Bienestar Social, Alfredo Martín, presentó ayer la cuarta edición de este plan junto a la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, y al director provincial de Educación, Bienvenido Mena. En este curso, *Programa tu futuro* aglutinará un total de 47 charlas en 18 centros de 13 municipios. Los destinatarios serán los alumnos de cuarto de ESO y segundo de Bachillerato, así como sus padres, y la primera de las sesiones está prevista para el próximo día 16 en Alba de Tormes.



Bienvenido Mena, Alfredo Martín y Cristina Pita en la presentación del programa en la Diputación.

J. M. GARCÍA

Dentro de esta iniciativa, la Diputación se ocupa de coordinar el programa y poner a disposición de los interesados la cartelería y el transporte necesarios; mientras que la Usal y la Junta se ocupan de impartir las charlas sobre enseñanzas universitarias o de FP en función del público.

El director provincial de Educación subrayó que estas sesiones de orientación "acercan la realidad social al ámbito de la educación" y apuntó que la Formación Profesional "ha experimentado un

avance importante en el último curso en el número de alumnos", con un incremento de un siete por ciento en Salamanca. Mena añadió que, a pesar de no saber si esto se debe a la crisis económica o a que la FP se ha convertido "en una oferta más para llegar al mercado laboral", lo importante es que "goza de buena salud".

Por su parte, la vicerrectora de Estudiantes de la Usal manifestó que la institución se ocupa de complementar las acciones de este programa con otras actividades de

captación, que fundamentalmente se desarrollan en las provincias de Salamanca, Zamora y Ávila, además de en Valladolid y en Cáceres.

Pita anunció que la Usal ha hecho este curso "un esfuerzo para aportar una información lo más clara posible" que explique los cambios y los nuevos grados que se han puesto en marcha con la aplicación del Plan Bolonia. "El año pasado fue de transición y no pudimos afinar mucho los datos que dimos en las charlas", argumentó. ■